



高校生国際シンポジウムに参加しました。

2月8日(金)～2月9日(土)「第4回高校生国際シンポジウム」が鹿児島市で開催されました。本校からは発表を希望した班の中から12月に行われた中間発表会を経て選出された4班が、プレゼンテーション部門とポスター発表部門に出場しました。

初めての全国規模の大会に不安を抱えながら準備を進めてきましたが、本番では、全員が研究の成果とプレゼンテーションスキルを発揮してくれました。基調講演での内容や発表後のレセプションでは他校の生徒との交流、講演や審査を担当された先生方との意見交換をととても良い刺激を受けたようです。全員が全国のレベルの高さを肌で感じ、各自これからの目標が明確になったようです。



発表部門	発表者	研究テーマ
スライド発表	成山実優 出口 大	水環境や生態系に悪影響を及ぼさない洗剤をつくることはできないか
	中尾菜緒 橋口日莉	スポーツを通じた国際平和の実現
ポスター発表	手塚紗那 川添天馬	幼児期の口腔教育の向上
	秋丸貴太 安田虎太郎	牡蠣で海水をきれいにしよう

【参加生徒の感想から】

- ・研究では自分が見ているものがすべてだと決めつけず、もう一度班のみんなと研究を振り返ろうと思う。
- ・パネルディスカッションでは、多くのパネリストの方が「好奇心」をもつことの大切さを訴えていた。何かしたいと思うことが貴重なチャンスとなるので、何かしたいと思ったときに何かしらの形にしたい。
- ・発表ではするどい質問もあり、思うように返せなかったこともあったが、発想は良いと褒めていただいた。

